

# La lettre de Directions

n° 291- jeudi 31 janvier 2013

L'Actu de la semaine

---

Dépendance : les contours de la future loi se précisent... sans toutefois rassurer  
La réforme de la dépendance sera finalisée avant la fin 2013. C'est l'un des [messages](#) délivrés le 25 janvier par François Hollande, lors du 31e [congrès](#) de l'[Uniopss](#). "Entre solidarité nationale et responsabilité individuelle", l'effort financier sera étalé sur l'ensemble du quinquennat, a indiqué le chef de l'État. Parmi les axes de travail ? L'adaptation de 80 000 logements en cinq ans, ainsi que le développement de la prise en charge temporaire et de solutions intermédiaires. Des propos globalement bien accueillis par le secteur, à l'exception de l'[APF](#) qui regrette "qu'une fois encore, la politique du handicap soit placée à part". En revanche, les précisions ultérieures apportées, par voie de presse, par la ministre déléguée aux Personnes âgées et à l'Autonomie, Michèle Delaunay, ont suscité l'ire des professionnels. Au cœur de la bronca ? La volonté d'améliorer l'accessibilité financière des maisons de retraite, via entre autres un éventuel encadrement des loyers lors de la relocation ou la possible mutualisation de postes de direction. Des propos "trahissant un manque de connaissance notoire et inquiétant (des structures)", s'agace la [Enagpa](#). "Elles ne sont pas chères, elles sont mal remboursées", martèle à son tour l'[AD-PA](#).